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:  
 
 

Il existe une relation déterministe entre les facteurs de contingence et les rationalités des 
utilisateurs des modèles de calcul des coûts et de simulation de la valeur, tel que le choix d’un 
modèle dépend de l’intensité des routines de son utilisateur. La prédominance des modèles du 
coût complet dans les entreprises françaises, montre la forte intensité de la culture de l’objet 

de coût par rapport à la culture d’objet de marge des agents. L’évolution des modèles de 
calcul des coûts est due plus à la dimension performative qu’ostensive de leurs routines. 
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There is a deterministic relationship between the factors and the rationality of contingency 
users costing models and the simulation value, as the choice of a model depends on the 

intensity of the routines of the user. The predominance of costing models in French companies, 
shows the intensive culture of the cost object relative to the object margin agents culture. The 
evolution of models costing more due to qu'ostensive performative dimension of their routines. 
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